
Первые шаги в студенческую жизнь Политеха

Фестиваль, посвящённый Дню знаний в Политехе, в этом году называется «Шаг к 125».
Тема праздника отсылает нас к грядущему юбилею университета — 19 февраля 2024
года ему исполнится 125 лет. Поэтому все станции и фестивальные площадки, через
которые 1 сентября пролегал путь первокурсников, тоже представляли собой
«шаги» — к науке, творчеству, труду, добру, истории и так далее.

На каждой станции, представляющей то или иное студенческое объединение, царила
своя особенная атмосфера. Из романтики студенческих отрядов с песнями под гитару
и танцами у воображаемого костра ты попадал в театральное закулисье.
Со стрельбища Первой мировой войны — на средневековое рыцарское ристалище.
Едва успел перевести дух и выпить чаю на полевой кухне бойцов Второй мировой, как
зовут уже сражаться лазерным оружием вместе с военно-спортивным клубом
«Радиус».

На площадке клуба спортивно-технического творчества вас встречает и вишнёвая
«девятка» и зелёный «москвич» — звезда прошедшего в кампусе Политеха Дня
«Москвича».
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Объединённый студенческий совет общежитий, несколько площадок ПРОФа,
экологическое сообщество ReGreen, Polytechnic community of physics students, eeStec,
СИО, «Полимер», Polyunion и целых 24 станции от Центра волонтёрских проектов
«Гармония».

Станцию «Шаг к творчеству», организованную Студенческим клубом, представляли
два театра, КВН, команда организаторов «К’Орги», студия диджеинга «Gate»,
танцевальная студия «PolyDance», проект «Звезда Политеха» и хор «Полигимния».

И даже можно было сдать тест на ВИЧ.

У площадок театра «Глагол» и Студенческого театра (как всегда, пришёл поддержать
своих юных актёров художественный руководитель театра Виктор Борисенко)
наверняка замедлила шаг первокурсница ИСИ Кристина Киршанскайте. Она родом
из Москвы, но всегда очень хотела переехать в Санкт-Петербург. «Мне нравилась
атмосфера города, его погода и красивейшие здания. Год назад моя мечта сбылась
и наконец-то я оказалась в прекрасном городе на Неве, — рассказала
Кристина. — С детства я увлекалась театральным искусством, занималась им около
восьми лет, много ездила по городам России. Это помогло развить навыки
коммуникации, чему, конечн,о я сейчас очень рада, но о профессии актрисы я никогда
всерьёз не задумывалась. Это было больше как хобби. Мои родители по профессии
инженеры-строители, они подробно рассказали мне о своей молодости, учёбе
и студенчестве, и я загорелась профессией строителя! Я рассматривала многие вузы
Петербурга, а когда дошла до Политеха, первое, что бросилось в глаза — удобный
сайт, это очень важно. Я решила съездить в вуз и посмотреть, что же там за Политех
такой, увидела роскошное здание, парк, который его окружает, фонтан,
раскрашивающий воду в разные цвета. Всё это навевало умиротворение, спокойствие
и радость. Я сдала документы в приёмную комиссию и поняла, что Политех — мой
приоритет. И я не ошиблась! У нас, по-моему, самые прекрасные адаптеры, которые
старались удивить нас, познакомить друг с другом, рассказать все интересные факты
и познакомить с „Пышками Политеха“. Я очень рада, что поступила именно сюда,
думаю это был важный шаг в моё будущее».
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Сколько всего шагов сделали в этот день новоиспечённые политехники вместе
со своими адаптерами — сосчитать сложно, может тысячу, а может миллион. Ведь
за один раз все станции не обойдёшь. И на каждой задерживаешься надолго, потому
что это не просто знакомство с Политехом, но ещё и соревнование между
академическими группами. На каждой площадке ребят ждали разнообразные
конкурсы, за которые они получали поли-коины — наклейки на карту праздника, и чем
больше, тем выше шансы получить призы. Поэтому нужно было обойти все зоны
и на всех отметиться. А после сдать карту организаторам в Управление молодёжной
политики для составления итогового рейтинга. Призы получит каждая группа,
участвовавшая в фестивале. Но чем выше команда в рейтинге, тем крупнее будет
приз.

Не всегда конкурсы были сложные, иногда нужно было просто считать QR-код
и зарегистрироваться в группе студобъединения ВКонтакте. Иногда, как на площадке
студенческого отряда проводников «Проворный», сфотографироваться с предметами
вагонного быта — стаканами в подстаканниках, печеньем и знаменитым титаном для
нагрева воды.

А на станции настольных и ролевых игр Политеха «Гильдия» задачка была
посложнее — выиграть в кости у главы ролевого направления Александра Шепелева.



На площадке «Шаг к возможностям» (в Башне Политеха) организаторы дали волю
полёту фантазии первокурсников. Для получения поли-коинов нужно было выдать
идеи проектов, которыми ребята хотели бы заняться в Центре проектной деятельности
молодёжи. Что тут только не предлагали: 3D-принтер на основе ChatGPT; чип в голове
в качестве карты памяти; душевую кабинку-телепорт; машину для считывания эмоций
преподавателя; диктофон, определяющий и записывающий только формулы;
приложение для пополнения проездного; очки, помогающие понять чувства другого;
умную дверь с функцией распознавания хозяина; дополнительные руки; а также —
дискуссионный клуб, защиту природы и «чтобы всё у вас было хорошо!». Последнее,
пожалуй, самое важное (и сложное) изобретение, которого так не хватает
человечеству.

Чувствуется, предстоящий год будет богатым для научно-технического творчества.

Три партнёра фестиваля — Young&&Yandex Яндекс, VK и Сбер — тоже приготовили
студентам подарки. Выполнив несложные задания, ребята получали от Яндекса
брендированные носки, промокод и абонемент на пользование самокатом, от VK —
сувенирную продукцию. А чтобы получить мерч Сбера, нужно было с помощью
нейросети Kandinsky 2.2 создать образ студента будущего.

В Политехе такая бурная и разнообразная студенческая жизнь, что за четыре—шесть



лет её полностью едва ли успеешь охватить и всё попробовать. Ведь ещё и учиться
когда-то надо. А вокруг столько всего интересного. И таким разносторонне
увлечённым людям, как первокурсник ИПМЭиТ Александр Зинченко их Холмска
Сахалинской области, здесь наверняка найдётся дело по душе. «Начиная примерно
с пятого класса, мечтал увидеть Санкт-Петербург, а когда в 2019 году прилетел сюда
впервые, то сразу понял, что я хочу сюда поступить и связать будущее с Питером, —
поделился Саша. — Моя сестра подавала тогда документы в Политех, и он ещё в 2019
запал мне в душу своей архитектурой, отношением к абитуриентам
и ориентированностью на современные тенденции. Поэтому, когда встал вопрос
о поступлении, Политех был первым в списке университетов. У меня довольно много
увлечений, среди которых режиссура, видеосъёмка и монтаж, вокал, игра на гитаре,
рисование и спорт. Отзывы об СПбПУ сразу дали понять, что именно здесь есть
множество возможностей для развития своих навыков, также очень приятно, что
преподаватели относятся к этому положительно. Поступил на направление „Торговое
дело“, хотелось бы связать свою жизнь с чем-то творческим, поэтому ориентируюсь
на маркетинг или управление бизнесом, где можно как-то проявить креатив».

И ещё несколько коротких историй от первокурсников о том, почему они выбрали
Политех.

Марина Крестьянинова, поступила в Институт энергетики, направление



«Теплоэнергетика и теплотехника». Родом из Санкт-Петербурга. «Политех всегда был
для меня престижным вузом с множеством возможностей для раскрытия своего
потенциала. Мне нравится активная жизнь. Я люблю быть организатором
мероприятий, много лет посвятила танцам (ездила с коллективом в другие города
на гастроли и зарабатывала призовые места), нравится быть ведущей мероприятий
и вообще помогать другим. Поэтому выбор пал на Политех. Ведь в нём очень дружная
атмосфера, есть возможность вести активную студенческую жизнь. Хотелось бы после
получения образования бакалавра пойти учиться на магистра. Хочу быть полезной
и внести свой вклад в развитие страны».

Михаил Дмитриевский, ИКНТ, родом из Пензы. «Поступил в Политех, потому что это
один из ведущих университетов в сфере информационных технологий в России,
а также я хотел переехать в Санкт-Петербург. Хочу получить профессию дата-
аналитика. Играю на гитаре, пою, увлекаюсь программированием и чтением».

Антон Изюмов из Петербурга поступил в ИММиТ, направление «Мехатроника
и робототехника»: «Я учился в лицее № 95, в физико-математическом классе. Выбрал
именно Политех, так как в нём есть возможность получить профессию, о которой
я всегда мечтал, инженер-робототехник. Увлекаюсь робототехникой, неоднократно
занимал призовые места в различных соревнованиях. Наибольшего успеха добился,
участвуя в соревнованиях „Кубок РТК: Мини“. Также увлекаюсь спортом, больше всего
люблю плавание».

Владимир Жирков окончил Санкт-Петербургское суворовское военное училище
МО РФ с золотой медалью и золотым значком ГТО. Поступил в ИКНТ. «Наверное,
я выбрал Политех, потому что в него можно поступить на „Программную инженерию“
не только с информатикой, но и с физикой. В училище я участвовал в международной
олимпиаде по математике и физике среди воспитанников довузовских военных
училищ стран СНГ, дважды занимал призовые места и в общекомандном зачёте
занимал первое место, так что можно сказать, что я увлекаюсь физикой. Также
я большой фанат футбола и всякого спорта».



Практически весь кампус на один день перешёл в полное распоряжение студентов
(и даже немножко площади перед станцией метро Политехническая). Перед научно-
исследовательским корпусом «Технополис Политех» гремела музыка — выступали
группы «Сад Бенуа», «Энергоблок» и сольный исполнитель — Sin X. Можно сказать,
студенческая жизнь Политеха развернулась во всю мощь, и если кто-то
из первокурсников до сегодняшнего дня ещё сомневался: «А туда ли я поступил,
а может надо было в...», то сегодня эти сомнения уж точно отпали.
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